

コロナに負けるな！ 笑顔でがんばれ ほんわかメッセージ

5月22日（金）



こんにちは。2年1くみの先生です。

きょうは、とても天気がよく、そこにいると、あついですね。そして、木の
かげに入ると、とても気もちのよいかぜが、ふいています。

このまえは、みんなのところに、でんわをしました。おうちのかたから、
みんなのがんばりをきいたり、みんなの元気なこえをきいたりして、とて
もうれしかったです。

きょうは、みんなの“うえきばち”から、チューリップのきゅうこんをほ
り出しました。まえのメールで、ほり出したチューリップのきゅうこんは、か
わかしておいて、またあきにうえるといいよ、というおはなしをしました。お
ぼえていますか。ほり出したきゅうこんは、あらって、かわかしてあります。
学校がはじまつたら、みんなにプレゼントするので、たのしみにしていてく
ださい。

また、JAのかたから、サツマイモのなえのプレゼントもいただきました。
学校がはじまつたら、みずみずのせわを、おねがいしますね。

お休みが、ずっとつづいていましたが、らいしゅうは、とう校日があり、
6月からは、すこしずつ、学校がはじまります。がんばる「こころ」と、元気
な「からだ」のじゅんびをしておいてくださいね。では、あえる日を、たのし
みにしています。



